

Le 7 Juillet 2022

Madame / Monsieur,

Nous serons dans votre village & quartier afin de tourner quelques scènes du prochain chapitre des « Contes pour Tous », un film pour toute la famille, intitulé « Coco Ferme », produit par Les Productions La Fête et Attraction Images.

**DATES ET HEURES DE TOURNAGE :**

**Lundi, 11 juillet 2022**

**6:00AM à MIDI**

**Préparation : le matin même / Remise en place : même jour**

**LIEU DE TOURNAGE :**

***Épicerie Tradition-Gosselin de Frelighsburg***

**17 Rue Principale, Frelighsburg, QC J0J 1C0**

**Stationnements réservés pour véhicules de production (préparation, tournage et remise en place):**

- **Des espaces seront réservés pour les véhicules de production dans le stationnement de l'Épicerie**  
⇒ DE 5:00AM À 11:00AM LE LUNDI 11 JUILLET 2022 – JOURNÉE DU TOURNAGE

**L'épicerie sera ouverte aux clients à ses heures régulières et accessible même lors du tournage (par intermittence)**

\*\*\*Veuillez prendre note qu'aucune entrée résidentielle et commerciale ne sera bloquée\*\*\*

Nous sommes conscients du dérangement que notre présence peut vous occasionner, mais soyez assurés que nous ferons tout en notre pouvoir pour minimiser notre impact sur le secteur lors du tournage. Surtout, n'hésitez pas à communiquer avec nous pour toutes questions ou situations qui pourraient interférer avec le tournage (travaux, déménagement, etc.) et il nous fera plaisir de trouver une solution adéquate.

**Toute l'équipe de production vous remercie sincèrement.**

**Rebecca Rowley**  
**Assistante au producteur**  
**(514) 862-2577**

## FILMING NOTICE

July 7th, 2022

Dear residents & merchants,

We will be filming in your village & neighbourhood a few scenes for **Coco Ferme**, a family movie part of the « Contes pour Tous » collection, produced by Les Productions La Fête and Attraction Images.

### FILMING DAYS & HOURS

**Monday July 11th 2022**

**6:00AM to NOON**

**Preparation : morning of / Wrap : same day**

### FILMING LOCATION :

**Épicerie Tradition-Gosselin de Frelighsburg  
17 Rue Principale, Frelighsburg, QC J0J 1C0**

### Parking for preparation, filming & wrap vehicles :

- **Des espaces seront réservés pour les véhicules de production dans le stationnement de l'Épicerie**  
⇒ FROM 5:00AM TO 11:00AM MONDAY JULY 11th 2022 – DAY OF FILMING

**The groceries store will be open at its regular hours, accessible to clients by intermittence while we're filming.**

\*\*\*Please note that no residential or commercial driveway will be blocked\*\*\*

We are aware of the inconvenience our presence may cause during the filming and we apologize in advance. Please do not hesitate to contact us with any further questions concerning possible situations which may conflict with the shooting (renovations, moving, etc.) and we will be happy to find a resolution beforehand. Thank you for your precious cooperation.

**The whole team, cast and crew, thanks you in advance for your collaboration and understanding.**

**Rebecca Rowley  
Assistant to the producer  
(514) 862-2577**